



Plus de 100 personnes participent à la course de la persévérance 2015!

Val-d'Or, le 6 mai 2015 –Le 3 mai dernier, plus de 100 coureurs et 7 enfants ont participé à la course de la persévérance organisée cette année par les élèves de 1^{re} secondaire du programme Terre des jeunes de l'école secondaire Le Transit. L'évènement a permis d'amasser un profit de de 2600 \$ pour financer une partie du voyage de fin de parcours des élèves du programme en 2016.

Rappelons qu'une formule différente était mise de l'avant pour cette course qui s'est déroulée au Chalet de la Forêt récréative à Val-d'Or. Le but de la course était de réaliser le parcours selon la prédiction de son temps; bien connaître son rythme et ses capacités, voilà la leçon qui était à retenir de la course 2015. Par exemple, les marcheurs étaient les premiers à prendre le départ. Les adultes devaient parcourir une distance de 5 km alors que les enfants avaient un parcours de 500 m à réaliser.

Cette course est aussi un moyen pour mobiliser les élèves autour d'un projet commun qui permet de développer des habiletés entrepreneuriales. Par exemple, les élèves s'impliquent dans divers comités pour faciliter l'organisation : médias, bénévoles, commandites, inscriptions, etc.

-30-

Source et pour entrevue :

Caroline Neveu, conseillère en communication à la CSOB

819 825-4220, poste 3013

819-856-4453

neveu.caroline@csob.qc.ca